lunes, 14 de julio de 2014

Buscar

VELA PIRAGÜISMO PESCA REMO MOTONÁUTICA NÁUTICA SUBMARINISMO SURF EQUIPAMIENTO GALERÍAS TURISMO NÁUTICO BLOGS GUÍAS

ANÚNCIOS DE REGATA SOLITARIOS Y A2 COPA AMÉRICA MATCH RACE CIRCUITOS MONOTIPOS VELA LIGERA REGATAS OCEÁNICAS MÁS VELA REGATAS

Portada >> Vela >> Más Vela >> Los casi 250 participantes de la 1ª edición de la Travesía Náutica Xacobea recibieron las Compostelas y las Cotolayas

## Los casi 250 participantes de la 1º edición de la Travesía Náutica Xacobea recibieron las Compostelas y las Cotolayas

12 julio 2014 20:14:51



Los peregrinos de la I Travesía Náutica Xacobea se unieron, en Cabo de Cruz, a los participantes del Remonte Anual Marítimo Fluvial conmemorativo de la Traslatio Apostólica, organizado por la Fundación Ruta del Mar de Arousa e Río I IIIa

La Travesía Náutica Xacobea está impulsada por la Xunta de Galicia, a través de Turismo de Galicia y con la colaboración de la Asociación de Clubes Náuticos de Galicia (ASNAUGA), y se enmarca en los actos conmemorativos del VIII Centenario de la Peregrinación de San Francisco de Asís a Santiago de Compostela

La directora de Turismo de Galicia, Nava Castro, fue la encargada de entregar las Compostelas y las Cotolayas a los casi 250 peregrinos que han participado en la I Travesía Náutica Xacobea y que han recorrido un total de 1.542 millas, en 14 etapas a lo largo de casi un mes de navegación, en su Ruta Mediterránea, y 210 millas en seis etapas en la Ruta Atlántica. En un emocionante acto, en el que también participó el presidente de la Asociación de Clubes Náuticos de Galicia (ASNAUGA), Javier Ruiz de Cortázar, Nava Castro alabó el esfuerzo de los participantes de esta primera edición y agradeció "la colaboración de los distintos ayuntamientos, puertos, instituciones y

Zodiacs alquiler lbiza

alnavia.com/lbiza

1 de 2 14/07/2014 15:02

patrocinadores para conseguir llevar a cabo un evento que sin duda es único en toda Europa".

Las emociones comenzaron pasado el mediodía en la lonja de Cabo de Cruz. Bajo un sol radiante, se celebró el encuentro de los casi 250 peregrinos, llegados desde lugares como Génova, Avilés o Ribadeo, con las autoridades municipales y de la Xunta de Galicia. Era el punto de encuentro antes de emprender la última etapa para llegar a la ansiada meta: Santiago de Compostela. La directora de Turismo de Galicia, Nava Castro Domínguez, el presidente de Portos de Galicia, José Juan Durán, y el alcalde de Boiro, Juan José Dieste, presidieron un acto en el que también participaron el presidente de ASNAUGA, Javier Ruiz de Cortázar; el presidente de la Fundación Ruta Xacobea, Javier Sánchez-Agustino, y el presidente del Club Náutico de San Vicente, Ulises Bertolo.

Junto a los participantes de la XXX edición del Remonte Anual Marítimo Fluvial conmemorativo de la Traslatio Apostólica, organizado por la Fundación Ruta del Mar de Arousa y Río Ulla, los peregrinos tuvieron la oportunidad de realizar la ruta en catamarán por el Ulla hasta Padrón, en el que participaron más de 400 personas, y desde allí el último tramo hasta Santiago.

Ya en Compostela, visitaron el Convento de San Francisco para participar después en la Misa de Peregrino en la Catedral de Santiago. Por último, la entrega, cargada de emociones, de las Cotolayas y las Compostelas fue el colofón a un viaje extraordinario del que han podido disfrutar los casi 250 peregrinos llegados de Irlanda, Inglaterra, Francia y distintos puntos de España como Asturias, Madrid, Galicia o País Vasco.

Turismo de Galicia organizó la travesía en colaboración con ASNAUGA (Asociación de Clubes Náuticos de Galicia) con el objeto de rememorar la Traslatio del cuerpo del Apóstol Santiago hasta Galicia por mar, así como la propia peregrinación del santo de Asís, configurando un viaje único en Europa por sus características.

¿Qué es la Travesía Náutica Xacobea?

Este proyecto surge de la idea de rememorar la peregrinación de San Francisco de Asís siendo "La I Travesía Náutica Xacobea" una iniciativa pionera y uno de las actividades centrales del VIII Centenario da Peregrinación de San Francisco de Asís a Santiago.

Turismo de Galicia, en colaboración la a Asociación de Clubs Náuticos de Galicia (ASNAUGA) organiza esta peregrinación náutica que rememora tanto la Traslatio del cuerpo del Apóstol Santiago hasta Galicia por mar, así como la propia peregrinación del santo de Asís a Compostela, al tiempo que se realiza este viaje único en Europa por sus características.

La Ruta Mediterránea ha recorrido un total 1.542 millas en 14 etapas a lo largo de casi un mes de navegación. La ruta Atlántica recorrerá cerca de 210 millas náuticas en seis etapas: Ribadeo, Viveiro, Ares, Camariñas, Portosín, Ribeira y Cabo de la Cruz.

El VIII Centenario de la Peregrinación de San Francisco de Asís a Santiago se conmemora en Galicia desde mediados de 2013 hasta mediados de 2015. Durante el 2014, Galicia brinda la oportunidad de conocer, a través de la organización de múltiples actos expositivos, congresuales, artísticos y culturales la figura de San Francisco y su vinculación con la cultura Xacobea.

masmar

2 de 2 14/07/2014 15:02